

- **NOMBRE DEL ALUMNO:** Jeni Lizbet López Aguilar.
- **CARRERA:** Medicina Veterinaria y Zootecnia
- **CUATRIMESTRES:** 6to
- **MATERIA:** Zootecnia equinos
- **MAESTRO:** Ana Gabriela Villafuerte Aguilar
- **Trabajo:** ensayo

En este ensayo se hablara sobre los temas correspondientes, de la manera más clara y precisa, tomando en cuenta que cada uno de ellos es de importancia.

Iniciado con el primer tema, que habla sobre el origen del caballo y como se fue dando su domesticación con el paso del tiempo, se dice que gracias al hombre e pudo domesticar el caballo y fueron descubriendo las razas por sus características tanto genéticas como fenotípicas. Se dice que los dioses mayores eligieron a Minerva (diosa de la Tierra) y a Neptuno (dios del Mar) para que uno de ellos le diera el nombre a la capital de Grecia, pero para tal fin, tendrían que realizar una hazaña que beneficiara a los habitantes de la ciudad. De todas las especies de animales domésticos, del caballo es del que se tiene mayor información; sobre su origen, y sobre todo de su proceso evolutivo, que a lo largo de millones de años influyó en este animal hasta llegar a su forma actual, con la ayuda de fósiles encontrados en diferentes partes de Europa y América fue posible determinar que el tamaño y la cantidad de dedos en sus patas han sufrido variaciones en el tiempo. Las osamentas también han permitido clasificar su origen dividiéndose en caballos americanos y caballos europeo.

En realidad, parece que el único país en que la cría caballar adquirió pronto verdadera importancia, en la América Central, fue Nicaragua, y más exactamente, su vertiente pacífica, cuyas condiciones mesológicas tan idóneas para la ganadería. Fue de Nicaragua de donde salieron la mayoría de los caballos de la conquista española. Los caballos tuvieron un alto precio por la prohibición de Fernando el Católico. Importante para el envío de los caballos al Perú fue la existencia del Puerto de La Posesión, llamado años después Puerto de El Realejo, uno de los primeros puertos que fundaron los españoles, durante tres siglos fue importante ruta comercial con los virreinos del Perú y Nueva Granada, construyéndose barcos.

La clasificación taxonómica Reino: Animal Rama: Vertebrados Tipo: Cordados Clase: Mamíferos Subclase: Placentarios Orden: Ungulados Suborden: Perisodáctilos Familia: Equídeos Subfamilia: Equinae Género: Equus Subgéneros: Asinus Cebroides Especie: Equus caballus

